

## 「平成 2 2 年度夏期授業実践講座」 実施報告

講座名	「英語科授業実践講座」～小中連携で深める授業づくり～
講 師	比嘉俊博 氏（那覇教育事務所指導主事）
実施日時	平成 2 2 年 8 月 1 1 日（水） 9：30～12：00
参加者	39人
講座内容	<ul style="list-style-type: none"> <li>◇講義「小中連携英語教育推進について」</li> <li>◇演習「小中英語活動（小1～中3）体験」</li> <li>◇グループ協議「小中連携は教師間の連携から」</li> <li>◇研修総括（比嘉俊博氏）</li> </ul>
参加者の感想・質問など	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ 小中連携についてだけでなく、小学校の英語活動・外国語活動についても再認識する機会となりました。今後の授業に活かしていきます。</li> <li>○ グループ協議の時間がとてもよかったです。いろいろな意見やアイデアが聞けてとても勉強になりました。小中の意見や実践の様子を聞ける場があるといいですね。</li> <li>○ 小学校の先生方とは中々話をする機会が無いので、とても良かったです。様々なアイデアがあって、とても参考になりました。学校に持ち帰って、いろいろとアレンジしてやってみたいと思いました。</li> <li>○ 講義を聴いて、外国語活動についての取り組み方が見えてきました。（不安解消）勉強不足で、「チャットバルーン」については今日知りました。英語活動の現状について、もっと学べる場が欲しいと感じました。</li> <li>○ 小中連携が、ワークショップを通してできてよかった。また、小学校でのチャンツを使用しての挨拶練習もよかった。中学校の授業の進め方、場面、はたらき、文の構造などについても改めて知ることができました。とても充実した講座でした。</li> <li>○ 小学校と中学校との連携が系統的に理解できて良かったです。小中学校間にはやはりギャップがあると思います。相互に連携をすることで、そのギャップが縮まるのかなと感じました。でも、その時間を持てるのかどうかは疑問です。</li> </ul>
	 